

Compte Rendu Assemblée Générale

Association TouCaen Roller

Jeudi 15 octobre 2020

Lieu : Maison de Quartier Centre de Caen

Début de la réunion : 20h20

Adhérents au 15/10/2020 : 79 (Quorum : 27)

Nombre de présents : 21 adhérents (incluant représentants légaux de mineurs) et 1 non adhérent soit un total de 22 personnes.

Nombre d'adhérents représentés (pouvoirs distribués) : 28

Nombre d'adhérents mineurs représentés par leur Représentant Légal : 0

Il y a donc 49 adhérents présents ou représentés.

Le quorum étant atteint, les co-présidents ouvrent la séance.

Ordre du jour :

1. Approbation du Compte rendu de l'Assemblée générale du 17 octobre 2019 (disponible sur notre site internet),
 2. Présentation de l'équipe pédagogique, du programme des cours - passage des roues,
 3. Présentation des Randonnées du mardi,
 4. Présentation des activités effectuées au cours de la saison 2019/2020 et des projets pour la saison 2020/2021,
 5. Présentation du rapport moral,
Vote.
 6. Présentation et approbation des comptes clos au 31/08/2020 et du budget pour la saison 2020/2021.
Vote.
 7. Élection des membres du Comité Directeur.
 8. Questions diverses.
-

Claire-Marie et Laëtitia animent la soirée.

Jérôme et Delphine sont les secrétaires de séance.

1. APPROBATION DU PV ASSEMBLEE GENERALE DU 15/10/2019

Le PV de l'Assemblée Générale du 15 octobre 2019 est adopté à l'unanimité.

2. PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE PÉDAGOGIQUE, DU PROGRAMME DES COURS, PASSAGE DES ROUES

Catherine présente l'organisation des cours de la saison dernière.

Les cours ont été dispensés lors de la saison 2019/2020 par 5 initiateurs: Catherine, Jérôme, Julien, Raphaël et Romain. Les 4 premiers ont leur Brevet d'Initiateur Fédéral. Il y avait également 3 aide initiateurs : Camille, Marion et Mélisande.

L'équipe s'est régulièrement réunie jusqu'au mois de février pour formaliser la pédagogie et la dynamique des cours, la progression nécessaire aux apprentissages, le confinement a stoppé cette démarche.

Des outils ont été mis en place afin de faciliter la transmission d'informations entre les initiateurs.

Le 1er trimestre a permis d'évaluer les niveaux des adhérents et mettre en place une dynamique des groupes par le biais d'exercices et des sorties proposées.

Le 2nd trimestre a eu pour fil conducteur pour chaque groupe, le travail des différents exercices spécifiques au passage des roues jaunes, vertes et bleues.

A cause du covid, le dernier cours en présentiel de la saison a eu lieu le mardi 10 mars 2020.

Pendant le confinement, l'équipe pédagogique a travaillé sur la mise en ligne de vidéos sur des thèmes comme l'entretien et le nettoyage des rollers, les prises de quarts,... Des soucis techniques n'ont pas permis de réaliser l'ensemble du projet, seul Julien a réalisé des vidéos, le montage de ces dernières restent encore à faire pour les mettre à disposition sur le site internet.

Hortense nous présente les séances live qui ont eu lieu pendant le confinement.

Des séances en visioconférence via internet ont été mise en place à partir du mardi 7 avril. Des échanges entre Catherine et Hortense ont eu lieu en amont. Les séances étaient animées par Hortense.

Les cours en visioconférences ont été suivi une première fois par 12 personnes, puis de moins en moins au fil des semaines. Hortense a décidé d'arrêter les lives peu après le déconfinement, les adhérents ayant retrouvé la liberté, les séances étaient trop peu suivies.

4 vidéos de séances thématiques réalisées par Hortense ont également été mises en ligne sur le site web sur les thèmes suivants : remise en forme, coordination & cardio, équilibre & gainage, assouplissements.

Julien présente les roues.

Le passage des roues jaunes, vertes et bleues proposé habituellement à nos adhérents était programmé le samedi 28 mars 2020. Il était cette saison coordonné par Julien et Mélisande. Du fait du Covid, cet événement n'a malheureusement pas eu lieu. 17 adhérents étaient inscrits au 12 mars.

Une session de rattrapage est organisée dimanche 18 octobre 2020 pour les adhérents de la saison 2019/2020 et les nouveaux de cette saison.

Pour la saison 2020/2021, l'équipe pédagogique dit "au revoir" à Catherine qui a souhaité arrêter d'enseigner le roller. Nous remercions chaleureusement Catherine qui depuis le début de la création du club (2008) a donné de son temps et de son énergie pour que les adhérents prennent du plaisir dans la glisse.

Les initiateurs sont donc : Jérôme, Julien, Raphaël et Romain. Il n'y a cette saison plus qu'un aide initiateur : Camille.

Mélisande n'a pas souhaité poursuivre l'aventure et Marion a quitté Caen, poursuivant ses études supérieures dans une autre ville.

Jérôme évoque les contraintes liées au covid pendant les cours pour ce début de saison 2020/2021. Le matériel est peu utilisé pour le moment car les adhérents n'ont pas le droit d'y toucher et il faut tout désinfecter à chaque fin de séance.

3. PRÉSENTATION DES RANDONNÉES DU MARDI

Claire-Marie présente les randonnées du mardi proposées aux adhérents la saison dernière.

Les semaines impaires, il y avait 2 types de randonnées:

- la randonnée loisir, qui permet de se lancer sur des randonnées sans grande difficulté de 12 à 18 kms.
- la randonnée sportive, où le nombre de kilomètres (20 à 25 kms) et les difficultés de parcours sont plus importants.

Les semaines paires, il y avait un seul type de randonnée :

- la randonnée tremplin, qui va à un rythme plus soutenu que la randonnée loisir avec un peu plus de difficultés et de kilomètres.

A cause du covid, les dernières randonnées de la saison ont eu lieu le mardi 3 mars 2020. La météo début 2020 a permis de réaliser seulement 4 sorties.

Cette saison, la périodicité des 3 types de randonnées change après chaque vacances scolaires:

- Jusqu'aux vacances de la Toussaint, nous avons proposé des randonnées loisirs et sportives tous les mardis
- Après les vacances de la Toussaint et les vacances d'hiver, il y aura des randonnées trempilins les semaines impaires et des randonnées loisirs et sportives les semaines paires.
- Après les vacances de Noël et les vacances de Pâques, les randonnées trempilins auront lieu les semaines paires et les randonnées loisirs et sportives les semaines impaires.

Cela permet aux adhérents qui ont des contraintes familiales ou professionnelles de profiter des différents types de randonnées.

Des randonnées techniques sont à organiser avec le concours des initiateurs pour proposer des exercices en extérieur et faire le lien entre les cours en salle et les randonnées.

4. PRÉSENTATION DES ACTIVITÉS EFFECTUÉES AU COURS DE LA SAISON 2019/2020 ET DES PROJETS POUR LA SAISON 2020/2021

4.1. Les animations cours/rando lors des séances hebdomadaires

Hortense présente les animations organisées tout au long de l'année pendant les séances du mardi et du samedi pour les adhérents du club.

- La randonnée de Noël suivie de sa cake party, la mardi 17 décembre 2019. C'est une randonnée où tous les adhérents sortent ensemble et parcourent quelques kilomètres dans le centre ville de Caen pour découvrir les illuminations. On finit la soirée autour des différentes collations apportées par chacun. La randonnée s'est déroulée avec près de 40 adhérents, la cake party a été animée d'une battle de chant filles/garçons avec "Bons baisers TouCaen Roller" (paroliers : Alexandra & Nicolas) Une cake party a eu lieu également le samedi 14 décembre, la chanson spéciale Noël a également été entonnée.

La randonnée de Noël aura lieu le mardi 17 décembre. Nous espérons pouvoir maintenir des cakes party les 12 et 15 décembre.

- Une randonnée "Tous ensemble" avec un thème surprise devait avoir lieu le mardi 7 avril 2020.. Le but de cette randonnée est de donner goût à la randonnée roller aux personnes qui n'osent pas sortir habituellement. Il y a également une envie de créer une entraide entre les groupes.

En 2021, cette randonnée devrait être réalisée, la date reste à fixer.

- Le traditionnel pique-nique de fin de saison devait avoir lieu le mardi 30 juin 2020. C'est un moment où chacun apporte et partage quelque chose à manger, c'est l'occasion de discuter des derniers événements roller et des vacances à venir. Comme le pique-nique n'a pu être organisé, une randonnée vers la mer a été organisée à la rentrée le dimanche 20 septembre.

En 2021, le pique-nique devrait avoir lieu le 29 juin 2021.

Ces différentes animations seront reconduites sur la saison 2020/2021 sous réserves des conditions sanitaires aux différentes dates. Il y aura peut-être de nouveau des crêpes party au moment de la chandeleur....à suivre.

4.2. Les randonnées publiques

Présentation par Pauline.

4.2.1. Rando RUN SEP - samedi 21 septembre 2019

Nous avons été sollicité par la société Exaequo Communication pour réaliser une randonnée roller tous niveaux dans le cadre de l'évènement the RUN SEP (Sclérose En Plaques).

C'est au départ de la colline aux oiseaux que nous avons donc réalisé une randonnée de 9,2 kms, passant par le chemin vert, Saint Germain la Blanche Herbe et l'Abbaye d'Ardenne.

Lors des 2 journées de mobilisation chaque kilomètre parcouru en course à pied, à vélo et en roller se transformait en € au profit de la fondation ARSEP. Grâce aux 14 roulants, c'est 128,80€ supplémentaires qui ont été récoltés pour les malades et la recherche sous le soleil et dans la bonne humeur.

4.2.2. Rando halloween - vendredi 31 octobre 2019

Un joker en maître de cérémonie, des dames blanches, squelettes, sorcières et bien d'autres déguisements des enfants, des parents, une bonne humeur contagieuse étaient de sortie pour parcourir au total 13,2 kms de parcours dans notre belle ville de Caen. Il y avait 3 boucles de kilomètres croissants au fur et à mesure de la soirée avec un parcours majoritairement plat pour que les débutants puissent participer en ce début de saison sportive !

Sur la 1ère boucle il y avait 128 convives, 81 sur la 2ème et sur la plus grande et dernière boucle 61 aficionados du roller et d'Halloween.

Comme le veut la tradition, nous avons distribué des bonbons au fil des kilomètres et dégusté la traditionnelle soupe à la citrouille (réalisée par un groupe d'adhérents) à la fin de la première boucle.

4.2.3. Rando téléthon - vendredi 6 décembre 2019

4 boucles formant le mot DONS étaient au programme au départ de l'église Saint Pierre de Caen pour récolter des fonds pour le Téléthon.

2€ pour parcourir chaque lettre étaient récoltés au profit de l'AFM Téléthon.

La météo capricieuse de la journée n'a malheureusement pas déplacé la foule.

Malgré les 8 convives, 50€ ont été récoltés au profit de l'AFM Téléthon. Les boucles se sont transformées en randonnée en ville.

4.2.4. Rando galette - dimanche 12 janvier 2020

Le dimanche 12 janvier 2020, 2 boucles (6kms et 19,5 kms) étaient proposées.

45 participants ont pris le départ de la première boucle sous un beau soleil et 20 celui de la seconde qui réclamait de l'endurance et une maîtrise du freinage. Les galettes ont été partagées entre les 2 boucles.

4.2.5. la Love Rando - vendredi 14 février 2020

Le vendredi 14 février 2020 nous avons décidé de fêter les amoureux sur les rollers avec une randonnée publique de 19 kms intitulée "la Love rando".

Une vingtaine de participants a participé à cette belle randonnée sous le signe de l'Amour.

4.2.6. Suspension des randonnées publiques

Suite aux annonces du Président de la République le 12 mars 2020, nous avons pris la décision de suspendre l'organisation des randonnées publiques.

A cette date, 2 randonnées publiques étaient programmées : la Randonnée de la Chance vendredi 13 mars 2020 et la Randonnée de la musique dimanche 21 juin 2020.

Le bilan est de nouveau mitigé pour les randos publiques de la saison 2019-2020.

Comme la saison dernière, la météo n'a pas toujours été clémente. Les 5 randonnées programmées avant le covid ont toutes été réalisées, 2 avec une météo peu propice à la motivation des patineurs. La randonnée Halloween est toujours celle qui a le plus de succès même s'il n'est plus grandissant.

4.3. 4H d'Étrelles - dimanche 15 septembre 2019

Benoit présente l'évènement.

3 adhérents (Alexandra, Benoît et Laëtitia) ont participé pour la 1ère fois aux 4 heures d'Étrelles. (Il existe aussi lors de cette journée un biathlon roller avec une carabine laser).

Organisés par la Vitréenne Patins, ce petit évènement familial se déroule sur un circuit technique mais abordable.

L'équipe de 3 a fini 4ème de sa catégorie.

L'édition de septembre 2020 est reportée au samedi 18 avril 2021.

4.4. Le Marathon Roller de Paris - dimanche 22 septembre 2019

Sébastien présente l'évènement.

Pour cette 3ème édition du Marathon de Paris, il y avait 15 patineurs du TouCaen Roller sur le circuit. Le parcours était plus varié que les éditions précédentes. L'édition a eu lieu en grande partie sous la pluie, le secteur pavé était glissant, il fallait donc être prudent.

Jean-Luc a fini 3ème de sa catégorie.

Comme les années précédentes, il y avait la possibilité de le réaliser en duo afin de ne faire qu'un semi-marathon.

4 débutants ont fait le semi-marathon et ont beaucoup apprécié l'épreuve. Le parcours n'a pas de difficulté particulière.

L'édition 2020 devait avoir lieu le dimanche 20 septembre, en raison des conditions sanitaires elle a été annulée.

4.5. Le Raid Téléthon - week-end du 7 et 8 décembre 2019

Serge présente l'évènement.

Le raid Téléthon 2019 était organisé par le club Roller and Caux et ALSM Rollers du samedi 7 au dimanche 8 décembre (de 12h à 12h)

Il y avait 13 TouCaens (10 en rollers, 1 en vélo et 2 nounous) au départ d'Évreux pour un raid de 125 km en 5 étapes pour arriver jusqu'à Fécamp. Les conditions météo ont été favorables le samedi, plus difficile le dimanche avec la pluie, le vent et le graton qui se sont invités au périple. Le dénivelé était relativement facile par rapport aux éditions précédentes.

Aux dernières nouvelles, l'édition 2020 n'est pas sûre d'avoir lieu. Cela pourrait être une boucle sur 24h dans le Havre.

4.6. Le challenge Kid's Roller - saison 2019-2020

Présentation par Delphine.

Les kid's roller sont de petites compétitions sur l'après midi, alternant parcours techniques et courses de vitesse, ouvertes aux jeunes débutants de 6 à 12 ans.

Le challenge Kid's Roller Normandie était organisé par des clubs de la région. Le calvados fait partie de la Zone Ouest.

Les dates étaient les suivantes:

- Manche 1 : dimanche 8 décembre 2019 à Caen,
- Manche 2 : samedi 18 janvier 2020 à Alençon,
- Manche 3 : samedi 25 janvier 2020 à Donnay,
- La grande Finale Régional : samedi 9 février 2020 à Gacé.

11 jeunes adhérents du TouCaen Roller remplissaient les conditions d'âge et de licence pour y participer, mais aucun n'a malheureusement souhaité y participer.

Nous attendons les informations pour le challenge kid's roller Normand de la saison 2020/2021.

4.7. Fin des évènements extérieurs

Laëtitia présente les événements extérieurs auxquels des adhérentes étaient inscrits.

Le covid a mis fin aux évènements extérieurs, des adhérents du TouCaen Roller devaient pourtant être présents sur de nombreuses dates du Grand Ouest :

- les 6h de Sainte Adresse : Édition du 29 mars 2020 reportée au 27 septembre 2020 puis annulée.

5 adhérents étaient déjà inscrits à cette course de 6H organisée par nos amis de Rollers and Caux. C'est une course qui a lieu sur les hauteurs du Havre, en solo, duo ou équipe de 5 maximum. Le parcours de 1km400 sans gros dénivelé mais technique nécessite d'être habitué à rouler en extérieur.

- les 24h du Mans : Édition du week-end 2 et 3 mai 2020 a été annulée. Après la canicule, le covid a eu raison du 20ème anniversaire...

15 adhérents étaient motivés pour participer à la course de roller sur le mythique circuit Bugatti. 2 équipes étaient dans les starting blocs (une de 6, qui était déjà inscrite et une de 9 participants)

La 20ème édition est programmée le week-end du 1er et 2 mai 2021. L'équipe de 6 a fait un report de son inscription, elle est donc déjà inscrite.

- Roll'athlon : Cet événement devait avoir lieu le dimanche 7 juin 2020, il a été annulé.

3 adhérents étaient déjà inscrits, cela aurait été la première fois que des adhérents du club y auraient participé.

C'est une randonnée sportive classée noire. Elle a lieu entre l'Ain, la Savoie et la Haute Savoie. Il faut faire 103km en moins de 6 heures (des barrières horaires sont à respecter). Il y a également une version à 67kms. 80% de la randonnée s'effectue sur route et 20% sur la ViaRhôna.

La prochaine édition aura lieu le dimanche 6 juin 2021.

4.8. Fin des évènements internes au club

Le covid a stoppé également les évènements organisés par le club:

- Les Randonnées Entre Terre et Mer devaient avoir lieu le jeudi 21 mai. Les inscriptions n'avaient pas encore débuté.

Claire-Marie présente l'évènement.

C'est normalement la grande journée rando du club sur un parcours sécurisé pour tout le monde et tous les niveaux, qui réunit entre 60 et 90 participants.

Cette année, du fait que la salle du Val de Maizet était indisponible tout le mois de mai, un pique nique en plein air à Thury-Harcourt (entre le tunnel et la gare) à apporter par les participants devait être organisé . Le TouCaen aurait fourni l'apéritif et le dessert (participation de 2€ par personne).

Il devait y avoir 3 randos:

- la rando "100 km" avec un départ de la base d'aviron. Le matin : aller jusqu'à Colleville puis Thury, après-midi jusqu'à Clécy puis retour base d'aviron (118,7 kms au total),
- la rando "intermédiaire" avec un total de 48 km. Aller/retour Thury-Val de Maizet le matin et aller/retour Thury, Clécy l'après-midi,
- la "petite" rando de 12 km, avec un départ du pont de Brie. Le matin: aller jusqu'à Thury et retour sur lieu de départ l'après-midi..

Cette saison cet évènement devrait être reconduit, la date reste à fixer.

- Les Rollers de la Liberté devaient avoir lieu le samedi 13 juin 2020.

Delphine présente l'évènement.

Le Comité d'Organisation des Courants de la Liberté, qui co-organise l'évènement, a annulé la 21ème édition.

La course consiste à réaliser le maximum de tours sur un circuit fermé et sécurisé d'environ 2kms pendant 2 heures.

Au 12 mars 2020, 12 adhérents du club étaient inscrits dans l'équipe du club.

Pour soutenir l'Association du Marathon de la Liberté fortement impactée par la crise sanitaire, nous avons réalisé un don correspondant aux inscrits à la course des adhérents du club à la date d'annulation de l'évènement. C'est donc 144€ qui ont été donné au COCL.

La date de l'édition 2021 n'est pas encore connue.

- La Voie Verte en Haute Normandie devait avoir lieu le week-end des 27 et 28 juin 2020.

Hortense présente l'évènement.

Les inscriptions à mi mars comptabilisaient 22 personnes.

Cela devait être la 2ème édition. Sur les 2 jours, il devait être possible de parcourir jusqu'à 106kms entre Fécamp et Dieppe. L'hébergement des participants devait avoir lieu dans le camping "Maupassant" offrant des possibilités de logements à la carte.

Cette saison cet événement devrait être reconduit à une date restant à fixer.

4.9. Le confinement

Présentation par Delphine.

Dès le début du confinement, le codir du TouCaen Roller s'est dit qu'il était important de garder le contact avec les adhérents parce que le TouCaen Roller est un club d'activité sportive mais c'est aussi un lieu d'échanges, de rencontres et de partage.

Le 22 mars 2020, nous avons lancé le #JeResteChezMoiEnRollers, notamment pour se retrouver sur les réseaux sociaux, et donner des nouvelles sur le site. L'idée était de recevoir des photos et/ou vidéos de la vie quotidienne de nos adhérents à la maison, au travail avec leurs rollers, tee-shirts du club.

Un peu plus de 30 adhérents ont joué le jeu, nous avons publié près de 35 photos et 5 vidéos.

4.10. Nouveaux évènements possibles pour la saison 2020-2021

Laëtitia nous présente les événements possibles pour la saison 2020/2021.

Avec l'aide d'un montage vidéo, une présentation de différents événements roller à travers la France est faite (notamment ceux déjà décrits dans les paragraphes précédents). Il s'agit d'événements auxquels le TouCaen a participé durant la saison 2018-2019 et/ou 2019/2020 ainsi que d'autres évènements auxquels le club pourrait participer en 2019-2020 comme les randos vertes labellisées FFRS, les 12h de la Faute-sur-Mer, le Grol Race, le marathon ou semi-marathon des Grands Crus à Dijon, la randonnée de Rennes sur roulettes

4.11. Formations

Pauline présente les formations qui étaient à l'étude pour la saison 2019/2020.

Avant le confinement, une formation secourisme (PSC1) était à l'étude. Nous étions en train de trouver la date la plus favorable pour l'équipe pédagogique ainsi que les staffeurs des randonnées. Cette formation devait être réalisée grâce à Patrick, un ancien initiateur des débuts du club qui est pompier professionnel et formateur de cette formation.

Nous avons également pris contact avec la FFRS (mais sans succès) pour mettre en place une formation staffeurs. Nous avons en effet besoin de former les staffeurs actuels et d'en motiver de nouveaux.

Pour ces 2 formations, nous étudierons en début d'année 2021 la faisabilité de leurs organisations selon l'évolution de la crise sanitaire.

4.12. Site internet et réseaux sociaux

Delphine nous fait une présentation des outils de communication existants autre que les mails envoyés aux adhérents au fil de la saison.

- Le nouveau site internet développé par Benjamin G. a été mis en ligne le 2 février 2020 à 20h20 pour le plus grand plaisir de tous !

Il reste encore certains articles à agrémenter.

Un forum est toujours à l'étude, pour organiser des sorties, des covoiturages pour partir sur des évènements extérieurs, vendre des rollers.

- La page Facebook du TouCaen Roller compte 795 abonnés. C'est Nicolas qui alimente la page la majorité du temps.

5. PRÉSENTATION DU RAPPORT MORAL

Rapport moral réalisé et lu par Laëtitia et Pauline

“Cette année, nous avons choisi de vous concocter un rapport moral d'une manière un peu décalée.”

Cette recette a été créée pour la saison 2019-2020 et a réunie 100 adhérents.

Elle reprend les bases de la recette de 2008, ayant pour ambition de permettre aux adhérents, en fonction de leurs envies, d'apprendre et pratiquer le roller en toute sécurité, que cela soit pour ses besoins personnels, pour participer à des randonnées ou à des courses loisirs.

Le Temps est notre allié dans cette recette car nous avons, depuis de nombreuses années pu se tester, se perfectionner, se renouveler pour proposer le meilleur de nous.

Une association ne peut exister sans ses adhérents et l'ensemble de ses bénévoles. Rien n'est acquis et tout le monde peut saupoudrer une part de sa spécialité en fonction de ses envies et de ses disponibilités. Sans oublier nos valeurs et sans s'éloigner de notre recette originale, nous recherchons toujours de nouveaux ingrédients pour rester au goût du jour.

L'équipe pédagogique, d'ailleurs, ingrédient indispensable au club s'est vue dotée de forces nouvelles pour cette saison. Les aléas de la vie ont cependant fait retomber les blancs, qui présageaient pourtant un beau soutien. Le Créneau du samedi s'est trouvé dans l'impasse en début de saison, et pourtant, les initiateurs ont su créer une émulsion et permettre qu'un roulement soit instauré.

Alors que la saison précédente, la météo nous a empêché de maintenir l'ensemble de nos randonnées publiques, pour cette saison 2019-2020 nous étions prêts à braver les éléments climatiques. Il faut dire que nous étions plutôt bien partis même s'il faut l'avouer, les participants n'étaient pas toujours là en grand nombre. On comptait sur l'arrivée du printemps et ses belles journées pour rehausser nos saveurs.

Malgré la limitation de la circulation, ces dernières randonnées n'ont pas pu être sélectionnées pour devenir un bon millésime.

Cette année, la présence des TouCaen à travers les évènements extérieurs promettait une année riche en déplacements. L'année avait bien commencé avec un nombre record de TouCaen lors d'un marathon pluvieux à la capitale. Après 2 ans d'absence, ils devaient même faire leur retour sur le circuit mythique Bugatti. Là encore la Covid nous a empêché d'aller au bout de ce projet. Mais ce n'est que partie remise, car avec toutes ces frustrations, nul doute que le nouvel élan de motivation sera supérieur pour l'année à venir.

Nous, qui aimons partager nos recettes, nos gourmandises tout au long de nos saisons, cette année fut épicée. Nos rassemblements se sont vus entaillés par l'arrivée du virus et nous avons dû rebondir.

Le TouCaen plus fort que le confinement ? La Covid a voulu nous éloigner les uns des autres ... A l'heure où on nous a demandé de rester chez nous, nous avons su trouver une façon de garder contact avec vous, en proposant de nous retrouver chaque semaine lors de sessions en ligne mais aussi en se donnant des nouvelles les uns les autres via le #JeResteChezMoiEnRollers. Même à distance, beaucoup d'entre vous ont pris plaisir à nous faire partager leurs moments de vie. Certains nous ont même fait visiter leur cuisine !

Alors que la convivialité est un des éléments fédérateur de notre club, la crise sanitaire s'est invitée dans notre quotidien et nous devons nous adapter au mieux. Cette saison sera une saison particulière et va nous demander de nous ré-inventer.

Les ustensiles favoris et les éléments indispensables à la réussite de notre recette dépendent de Vous, les adhérents, Vous, les initiateurs, Vous, les animateurs rando, Vous les staffeurs, Vous les bénévoles et Nous, les coprésidents. Nous tenons à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui et pour tout ce temps que vous accordez au club. Vous témoignez de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association. Vous savez que ce n'est que sur vous qu'elle peut compter.

Nous tenons particulièrement à remercier l'investissement de Catherine au sein du club depuis sa création en 2008. Sa présence, plus qu'active, a fait entrer plus qu'un bouquet garnis au TouCaen. Elle a su placer à l'étuve de nombreux projets et les amener jusqu'à maturation. C'est l'association d'une multitude de saveurs qu'elle nous a fait partager durant ces nombreuses années et on espère qu'elle continuera, à sa manière, de nous pousser vers le meilleur de nous-même.

Nous ferons en sorte que cette recette perdure le plus longtemps possible.

Le rapport moral est soumis au vote et il est approuvé à l'unanimité.

6. PRÉSENTATION DES COMPTES

Aurélie présente le compte de résultat et le bilan pour la saison 2019/2020 et le budget prévisionnel pour la saison 2020/2021.

Compte de résultat au 31/08/2020

<i>CHARGES</i>	<i>31/08/2020</i>	<i>31/08/2019</i>	<i>PRODUITS</i>	<i>31/08/2020</i>	<i>31/08/2019</i>
Edf	403	200			
T-Shirt et sweat club + flockage	797	3 475	T-Shirt - Sweat	585	2 454
Variation de stocks	-89	-575			
Matériels pédagogique, rando, vie associative	26	462	Subventions	900	900
Passage des roues		77			
Fournitures administratives et pharmacie	377	181	Cotisations club	2 140	2 992
Assurance	128	125			
Soirée Club / AG	-56	157	Dons		
Evénements - randonnées	600	1 066			
10 ans du club		56			
Dons roller de la liberté	144				
Internet / Tél / Timbres	161	68			
Cotisations FFRS	308	362			
Adhésion FFRS, LBNRS, CDRS14	154	152			
Redevance fréquence radio	127	139			
Charges diverses de gestion	66		Produits divers de gestion		6
Commissions bancaires / ancv	46	42	Intérêts livret bleu	24	33
Valorisation bénévolat	708	1 294	Valorisation bénévolat	708	1 294
Résultat bénéficiaire	457	399	Résultat déficitaire		
Total Charges	4 357	7 679	Total Produits	4 357	7 679

Les comptes clos au 31/08/2020 dégagent un résultat bénéficiaire de 457 €.

Bilan au 31/08/2020

<i>ACTIF</i>	<i>31/08/2020</i>	<i>31/08/2019</i>	<i>PASSIF</i>	<i>31/08/2020</i>	<i>31/08/2019</i>
Parts Crédit Mutuel Normandie	15	15	Report à nouveau	4 583	4 183
			Résultat de l'exercice	457	399
Actif immobilisé	15	15	Fonds associatifs	5 039	4 582
Stocks	664	575			
Produits à recevoir	202		Charges à payer	170	549
Trésorerie	4 085	4 414			
Charges constatées d'avance	243	128			
Actif circulant	5 194	5 117	Dettes	170	549
Total Actif	5 209	5 132	Total Passif	5 209	5 132

Budget prévisionnel saison 2020/2021

Ressources	Budget 2019/2020	Réalisé 2019/2020	Ecart réalisé / Budget	Budget 2020-2021
Cotisations club	2 600.00	2 139.84	- 460.16	1 600.00
Subventions et dons	900.00	900.00	-	900.00
Ventes T-Shirt et sweat-shirt	1 900.00	585.00	- 1 315.00	800.00
Produits financiers	30.00	24.02	- 5.98	25.00
Autres produits de gestion	-	-	-	10.00
Valorisation bénévolat	1 200.00	707.86	- 492.14	800.00
Total Ressources	6 630.00	4 356.72	- 2 273.28	4 135.00
EDF	200.00	402.56	202.56	230.00
Talkies Walkies (et son équipement)				
- redevance fréquence radio	130.00	127.00	- 3.00	130.00
- batteries TW	-	-	-	-
Matériels et fournitures administratives	800.00	402.87	- 397.13	700.00
Achats T-Shirt et sweat-shirt - variation de stock	1 900.00	708.04	- 1 191.96	850.00
Passage de roues	70.00	-	- 70.00	50.00
Assurance	128.00	128.00	-	155.00
Internet / Tél / Timbres	100.00	161.00	61.00	150.00
Evènements	1 300.00	600.34	- 699.66	700.00
Frais AG	180.00	56.00	- 236.00	-
Cotisations FFRS	330.00	308.24	- 21.76	300.00
Adhésion FFRS	123.00	124.45	1.45	125.00
Cotisations Départementale + Régionale	30.00	30.00	-	30.00
Dons roller de la liberté		144.00	144.00	-
Commissions bancaires - frais ANCV	42.00	45.85	3.85	45.00
Charges diverses	70.00	66.00	- 4.00	10.00
Valorisation bénévolat	1 200.00	707.86	- 492.14	800.00
Total Dépenses	6 603.00	3 900.21	- 2 702.79	4 275.00
Résultat	27.00	456.51	429.51	- 140.00

Il est rappelé pour les anciens adhérents et précisé pour les nouveaux adhérents que le club redistribue à chaque adhérent jusqu'à 2 fois 15€ par saison sportive afin de les inciter à participer à des événements.

Le budget 2020/2021 fait ressortir un besoin de subvention de 900€.

Aurélien rappelle les décisions du CoDir qui doivent être soumises au vote, à savoir :

- Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des initiateurs qui enseignent depuis 1 an
- Prendre en charge la cotisation FFRS et Club des membres élus du codir depuis 1 an
- Rembourser les frais kilométriques des déplacements aux BIF et BEF à 0,319 € le kilomètre
- Rembourser le matériel technique des initiateurs et animateurs randos à hauteur de 80 € par an

L'Assemblée Générale donne quitus de gestion aux membres du Codir pour la gestion de la saison 2019/2020 à l'unanimité.

Les comptes présentés ci-dessus et les 4 décisions ci-dessus sont approuvés à l'unanimité.

7. ELECTION DES MEMBRES DU COMITÉ DIRECTEUR

Avant de procéder à l'élection des membres du Comité Directeur, il est indiqué aux adhérents présents que les statuts et le règlement intérieur de l'association sont en cours de refonte. En fonction de l'avancement du travail, une Assemblée Extraordinaire sera organisée au cours de la saison 2020/2021 ou en même temps que l'Assemblée Générale Ordinaire en début de saison prochaine.

Groupe A : Camille HAMON, Delphine JAMARD, Laëtitia RICHEZ et Nicolas de FORTESCU. Camille HAMON est démissionnaire.

Groupe B : Claire-Marie CAVACO, Jérôme MULTRIER, Hortense LEGEAY et Pauline TRUSSART. Pas de démissionnaire dans ce groupe.

Groupe C - Tiers sortant: Aurélie JOUAUX. Aurélie JOUAUX ne se représente pas.

Un appel à candidats est effectué mais sans succès. Il n'y a donc pas de vote réalisé.

8. QUESTIONS DIVERSES

- Qu'est ce qui va changer dans les statuts ? Mise à jour pour mieux refléter le fonctionnement actuel du club et se mettre en conformité avec les nouveaux statuts type de la FFRS ainsi qu'avec les préconisations du Conseil d'Etat.
- La communication devrait être moins dépendante des réseaux sociaux, pour les adhérents qui n'ont pas de compte Facebook. Benjamin évoque le fait qu'il est techniquement possible d'afficher automatiquement les posts facebook sur le site internet. A mettre en place.
- Serait-il possible d'envoyer des notifications par SMS ? A étudier.

L'Assemblée Générale se termine à 22h55.